



光和

光和小
携帯サイト

7月号
練馬区立光和小学校
令和6年6月28日



みんなはひとりのために　ひとりはみんなのために

校長 矢島 直行

先日行われました本年度最初の学校公開には、大勢の方にご参観をいただきありがとうございました。4月に入学、進級した子供たちの成長した姿をご覧いただけたのではないでしょうか。3年生の学年コーナーに、

3年生のテーマ

みんなはひとりのために　ひとりはみんなのために　「ともだちはいいもんだ」よりが掲示されています。新年度がスタートしたとき、子供たちに話し、学年目標として取り組んでいます。「みんなはひとりのために　ひとりはみんなのために」は、教育活動のいろいろな場面で見ることができます。

先日6年生は、練馬文化センターで劇団四季ミュージカル「ガンバの大冒険」を観劇しました。普段はドラマなどをテレビの画面を通して見ることが多いです。今回、舞台の役者の演技を生で見ることにより、セリフや動きが直接伝わってきました。映像では味わうことができない迫力に圧倒されました。ミュージカルは一人で演じることはできません。演技をしている役者の気持ちが一つになって、役者の方々の見事なまでにそろった振り付けに大いに感動しました。一方、一人での動きやセリフの言い方など、演技もそれぞれの役者に個性があり味があります。一人一人のセリフや演技にも私たちは舞台上に引き込まれていきます。役者個々の演技と、互いの力が合わさったときの素晴らしい感動しました。

また、6年生は軽井沢移動教室がありました。移動教室は、3日間の集団生活となります。子供たちは班長やレク係や食事係など、一人一人が係の仕事を担い全体を考えながら責任をもって取り組みました。キャンプファイヤーや体育館レクでは、互いに協力しながらクラス、学年が一体となって盛り上りました。それぞれの活動から、組織の一員として責任をもつことと互いに協力し合うことの大切さを学ぶことができました。

学校は学習をはじめ、遠足やクラブ活動、委員会活動など、様々な教育活動があります。子供たちは、考え方や得意なこと、性格など、それぞれ違います。そのような子供たちが互いに学び合い高め合うことにより、考え方が広がったり理解を深めたりすることができます。友達の発表を聞いて学ぶことができ、友達と一緒に遊ぶことで仲よくなります。誰もが自分の学級が協力し合い仲のよいクラスや学年になることを願っています。そのためには、まず、自分自身が頑張ることはもちろん大切です。そして、一人一人が友達の気持ちを思いやり、自分だけではなく全体のことを考えながら行動することが大切です。「みんなはひとりのために　ひとりはみんなのために」

早いもので1学期もあと3週間となりました。これまでの教育活動を通して子供たちは成長しました。これからも子供たち一人一人のよさを生かしながら、クラスや学年、そして、光和小学校がさらによりよく発展していくように努めてまいります。

7月（文月）の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
		26	27	28	29	30
7月1日	2	3	4	5	6	7
全校朝会 避難訓練		委員会(1学期最後)	集会(集会委)			
8	9	10	11	12	13	14
個人面談 特別時程	個人面談 特別時程	個人面談	個人面談 特別時程	個人面談 特別時程 たんぽぽ指導終		
15	16	17	18	19	20	21
海の日	学年朝会	連合水泳記録会⑥ クラブ(1学期最後)	集会(環境美化委員会) 給食終	1学期終業式	盆踊り(賀成主催)	夏季休業日(始)
22	23	24	25	26	27	28
	夏季水泳指導(始) サマースクール(始)					
29	30	31				
	夏季水泳指導(終) サマースクール(終)					

①→1年生 ②→2年生 ③→3年生 ④→4年生 ⑤→5年生 ⑥→6年生

お知らせ・お願い

◇ふれあい月間を終えて

練馬区では、いじめや不登校ゼロを目指した取組として、6月と11月のふれあい月間で、「いじめ一掃キャンペーン」を行っています。各クラスで学校生活や家庭などで困っていることなどについてアンケートを実施しました。また、全校朝会で校長先生の話を聞いたり、代表委員がいじめのない学校生活を送るために作った動画を見たりして、各学級でみんなが仲良く学校生活を過ごすために必要なことを考えました。ご家庭でもお子様と友達や学校のことを話題にしていただき、何かありましたら学校へご相談ください。

☆6年生軽井沢移動教室を終えて☆

6月10日(月)から12日(水)の2泊3日で、軽井沢へ行ってきました。1年生が作ってくれた「てるてる坊主」おかげで、よいお天気の中で過ごすことができました。「一人一人が責任をもち、支え合って思いっきり楽しめる移動教室にしよう」をスローガンに3日間を過ごしました。鬼押出し園から見えたきれいな浅間山の景色、自然トレッキングで歩いたベルデの森、多くの自然を堪能しました。さらに、カーリング体験や林業体験など、東京ではできない経験をたくさんすることができました。

また、3日間を通して、子供たちは時間を意識して行動すること、関わってくださった方々に感謝すること、友達と協力して取り組むことをそれぞれが意識して行動し、一人一人が大きく成長して東京に戻ってきました。これらのこと、学校生活の中でも生かしていけるよう指導していきます。

以下に子供たちが移動教室から帰って書いた一句を紹介します。

体育祭 一位獲ったぞ 眠れない
パチパチと 火の粉舞い散る 夜の空
部屋の中 みんなでおしゃべり 楽しいな
おはようと 歌い始める 小鳥たち
※体育祭…移動教室の体育館レクレーション

◇個人面談

7月8日(月)～12日(金)

○日程は学級ごとに、sigfyにてご連絡しております。

○ご都合がつかなくなつた場合、連絡帳にて担任にご連絡ください。

○お一人10分程度と短い時間となっております。ご協力よろしくお願いいいたします。

◎サマースクール

子供たちの学習の基礎・基本の定着をねらいとして、7月23日～30日に少人数で国語・算数の指導をします。対象者には担任よりお知らせいたします。趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。